

# ABIOSIS

Estamos juntos para acabar con la debilidad

Pedirás la muerte porque lo verás todo

**Faker Baballah**

**Abiosis**

**Faker baballah**

**TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS.**

No se concede permiso para que ninguna parte de este libro sea reproducida, transmitida en ninguna forma o medio; electrónico o mecánico, almacenado en un sistema de recuperación, fotocopiado, grabado, escaneado o de otro modo. Cualquiera de estas acciones requiere el permiso por escrito del autor.



**Su Información de Contacto:**

Faker Baballah

+21653497594

[Baballah.faker@gmail.com](mailto:Baballah.faker@gmail.com)

[Shogun3.weebly.com](http://Shogun3.weebly.com)

# El escritor

Faker Baballah es de Túnez, concretamente del estado de Gabes. Nació el día veinte de los muertos del más allá en el año veintiuno cuatrocientos mil de la hégira correspondiente al dieciocho del mes de septiembre del año dos mil d.c, en la ciudad de Zarzis. Estudió literatura en el Instituto AL-Dhouiher para obtener un título de bachillerato en mil novecientos dos mil antes de unirse a la Universidad de idiomas Ubicada en Gabes para obtener una licenciatura en lengua italiana en veintidós y dos mil.

Faker comenzó a escribir a los dieciséis años, donde fue escribiendo poemas y pensamientos hasta llegar a los ciento uno, el último poema titulado "regreso", luego pasó a escribir libros cortos, que es su género favorito, donde siempre decía: "Seamos lógicos, es difícil encontrar hoy a un joven leyendo un libro de quinientas páginas,

puede parecer difícil, por supuesto que hay una excepción, debo estar al día con mi edad e innovar con escritos cortos. Ha publicado seis libros, cinco de los cuales están en árabe: el meditador, el Mundo Azul, Sai el aventurero, el juego del tiempo, Adnan y Noor. El sexto libro en inglés se tituló "El reino de mi corazón". Esto además de escribir sus dichos más famosos : " El enemigo me vio cerca, pero cuando me acerqué, me sentí lejos". no solo satisfecho con esto, sino que también se trasladó al mundo de la música, donde escribió más de cuarenta canciones en diferentes estilos, donde publicó a través de su canal de YouTube dos álbumes, el primero contiene canciones en árabe clásico, las más famosas de las cuales son : no a la desesperación, la amistad y la felicidad. El segundo álbum tenía canciones en dialecto tunecino. Faker es muy aficionado a las películas y series extranjeras; es fanático de Marvel Studios y sus superhéroes.

# Preface

Una historia corta con un carácter predominantemente de terror y misterio cuenta sobre una niña que se encontró con un espíritu de venganza para matar a la gente de la manera más terrible. This story is inspired by fantasy.

## Observación:

Si eres menor de **18 años** o eres una de las personas de corazón **débil**, por favor no leas la historia porque conlleva eventos **sangrientos y crueles**.

Por favor, quien quiera tomar ciertas frases u oraciones del libro, es necesario mencionar el nombre del libro y el autor para garantizar la preservación de los derechos de autor, gracias.

**Abiosis**  
Faker Baballah

# Book template by:

"Free download by <https://usedtotech.com>"

## CLASSIC NOVEL TEMPLATE

En la pestaña Insertar, las galerías incluyen elementos diseñados para coordinarse con el aspecto general del documento. Puede utilizar estas galerías para insertar tablas, encabezados, pies de página, listas, portadas

También puede dar formato al texto directamente mediante los otros controles de la pestaña Inicio. La mayoría de los controles ofrecen la opción de usar el aspecto del tema actual o usar un formato que especifique directamente

Free template by: Used to Tech (<https://usedtotech.com>)

versión en español



# ABIOSIS

ESCRITO POR

Faker Baballah



El miedo es un estado natural que un individuo siente cuando enfrenta un peligro o ve un objeto fuera de lo común y es la fuente de la moral humana, la moral de la hipocresía, el odio, el odio, la traición y el regodeo. La venganza es una reacción nerviosa resultante de alguna cosa anterior que llama a la venganza y la represalia, pero para el espíritu volador que ha estado inactivo durante años, la venganza no está prevista para la venganza o para una persona específica, sino para resucitar el primer concepto, que es el miedo. ¿De qué Espíritu volador estamos hablando?

Fue una noche excelente para todos los estándares, excepto por una cosa que arruinó todo, ya que su fiesta de cumpleaños número veinticuatro fue en un restaurante lujoso y exclusivo. Sí, era solo para chicas, aunque su amante insistió en ir con ella, pero ella se disculpó con él.

Ayaruz llegó a casa un poco temprano porque se sentía agotada, pero antes de regresar decidió ir a la casa de su amado Dawzi, para pasar un rato con él, y cuando abrió la puerta y fue a su habitación, el shock fue cuando lo encontró sobre la cama en una relación caliente con otra chica. Sus ojos casi no podían creer lo que estaba sucediendo y pronto ella salió enojada y él siguió llamándola, pero ella se fue en auto.

Las lágrimas de Ayaruz comienzan a bajar en el momento en que suena su teléfono y, por supuesto, Dawzi es la persona que llama tratando de hablar con ella, pero no funciona.

La niña subió a la cima de la montaña y miró al cielo y dijo: "No merezco vivir en una vida que me muestra crueldad tras crueldad. No merezco vivir una vida de abofetearme por delante y patearme por la espalda, ¿no soy una joven ambiciosa a la que le gustaría ser actriz? Incluso quien consideraba mi única

esperanza me traicionó." Así que miró al cielo y sin dudarlo saltó de la cima de la montaña y cayó directamente al mar.

Y de repente Ayaruz se despertó y se encontró en la playa y dijo: "¿Estoy muerta? Una voz le contesta y le dice: "No, Ayaruz. La niña se asustó mucho y dijo: "¿Quién eres tú?" ¿De dónde me hablas, eres un hada?" Ella respondió: "Estoy dentro de ti, Min-Yung; soy el espíritu de venganza presente en tu cuerpo.

Y Ayaruz dijo: "¿Pero cómo sabes mi nombre coreano?" ¿Y de qué tipo de pelotón eres? Ella respondió: "Por supuesto que sé todo sobre ti, Min-Young, tu madre es coreana llamada Jin-Kyung, y tu padre es un famoso hombre de negocios de los Estados Unidos llamado Steve, eres nativo de los Estados Unidos, por eso tienes dos nombres. En cuanto a mí, era como tú, un ser humano, especialmente en el siglo VIII, donde era una joven llena de Esperanza, que vivía con mi

familia en una tribu llamada juxo, y una noche fuimos atacados por un grupo de hombres salvajes llamado Atrox, mataron a toda mi familia e intentaron matarme a mí también, pero escapé y encontré a una bruja que me escondió durante años.

Era una bruja muy malvada donde la apodan La Bruja Oscura, lastima a los humanos pero es amable conmigo. Después de que mi familia murió, la consideré mi nueva familia. Me trató bien, me estudió y me enseñó estilos de vida. Y un día estaba muy enferma, sintió que se iba a morir y los hombres Atroces rodearon el lugar, y ella dijo palabras que yo no entendía y trajo un polvo maloliente y me lo sopló y me pidió que me escondiera. Después de eso sentí una energía extraordinaria en mi cuerpo. Estos hombres irrumpieron en la casa, y la bruja trató de resistirse a ellos, pero la mataron porque estaba en un estado débil. Sentí miedo, pero al mismo tiempo tenía ganas de venganza.

Salí frente a ellos, pero no me vieron, como si me hubiera convertido en un fantasma, así que usé esta energía y los maté. He sido como un fantasma desde ese momento, busqué en la casa cualquier cosa que explique mi situación y descubrí que el mundo al que pertenezco se llama imagofobia, es decir, nadie me ve a menos que esta persona gire en el mismo mundo. Esta es una larga historia para explicarte. Tengo un gran espíritu vengativo, y cuando te vi caer, me apresuré a salvarte y entré en tu cuerpo, y ahora nos hemos fusionado y nos hemos convertido en un solo cuerpo. ¿Estás listo para la venganza? Lo sé todo, juntos eliminaremos a los débiles y castigaremos a todos los injustos."

Ayaruz se sorprendió por las palabras que escuchó, pero todavía estaba indecisa y confundida al respecto, y pensó que estaba en un sueño o que estaba realmente muerta, por lo que el espíritu vengativo le diría: "No, no estás en un sueño y estás viva. No te

preocupes; juntos somos más fuertes, intenta golpear esta enorme piedra."Ayaruz estaba asustada, pero el espíritu pudo ayudarla y golpeó esa Piedra y se rompió. Y el espíritu dijo: "Ves lo fuertes que somos juntos; tenemos la capacidad de cambiar nuestra apariencia también. Y Ayaruz dijo: "Pero, ¿por qué no te vengaste tú mismo, ya que tienes todo este poder? Ella respondió: "No está en mis manos; está en las manos de mi meta. Mi objetivo es vengarme y difundir el miedo. No quiero decir que tengan miedo no solo de mí, sino de sí mismos, de sentir el peligro de su verdad. Creo que mi objetivo es reunirme contigo y ahora tenemos un objetivo y es la venganza. Ayaruz dijo: "Qué asombroso es esto, y luego vengémonos de todos los que fueron una molestia para mí. Pero antes de empezar, ¿cómo te llamas? Y ella respondió: "Llámame **Abiosis**."

Ayaruz llegó al centro de la ciudad donde estaba abarrotada de gente, aunque era tarde, por lo que decidió dirigirse al parque

de diversiones para divertirse antes de regresar a casa. Llegó en medio de la multitud y sintió una sensación muy extraña, como si las almas humanas la estuvieran llamando, y Abiosis dijo: "¿Ves este sentimiento?" Es un sentimiento de venganza, muchas personas aquí merecen un castigo para admitir sus errores y si no lo admiten, merecen un castigo y luego la muerte. Ayaruz se sintió muy emocionada y su color de ojos cambió a rojo y toda su forma cambió, dijo: "Huelo debilidad en alguien." Vislumbré a un joven solitario desde lejos esperando su turno para jugar, pero la gente extrañaba fácilmente su lugar. Así que fui directamente hacia él y me paré a su lado, y el joven se sorprendió por las miradas de Ayaruz hacia él y pronto se sintió avergonzado, pero ella lo agarró de las manos y lo atrajo hacia ella y le dijo: " Parece que no vas a jugar esta noche, yo también estoy aburrido aquí, ¿Qué tal si nos vamos y nos divertimos en otro lugar?" "El joven

continuó mirándola con miradas tímidas, asombrado de su belleza, inmediatamente estuvo de acuerdo y pronto se encontró entrando en una casa fuera de la vista, repitiéndose a sí mismo: "Qué lugar tan aterrador es este. Entonces Ayaruz le pidió que se sentara, y ella también se sentó frente a él y le dijo: "Entonces, ¿por qué estabas solo todo el tiempo? Él respondió: "En realidad, he sido así desde que era pequeño, generalmente estoy solo, no tengo amigos. Ayaruz le preguntó: "¿Por qué?- No me has dado la razón. Él respondió: "Probablemente porque mi personalidad es débil, me siento muy vulnerable cada vez que quiero entablar una relación, ya sea una amistad o un romance con una chica. Ayaruz le preguntó de nuevo: "Entonces, ¿cómo aceptaste estar conmigo esta noche en una casa sola? Él le respondió: "No lo sé, tal vez me siento aliviado por ti, por primera vez alguien viene a mí y me llama, me siento cómodo contigo. Ella dijo : " También me sentí sola

durante mucho tiempo, pero al menos ahora los tres estamos juntos. Y él dijo: "¿Tres? Ella respondió: "No te molestes, dime qué traerte. Él respondió: "Lo que quieras. Lo tomaré."

Así que Ayaruz fue a la cocina y se dirigió a Abiosis: "Entonces, ¿qué hacer ahora?" ¿No te parece inocente?" Parece que mi corazón también descansó para él. Tal vez soy la razón por la que sale de una mala situación. A lo que ella respondió: "¿De qué inocencia estás hablando?" Esta es una persona débil, su existencia es absurda en este mundo, dime cuál podría ser el futuro de un médico, por ejemplo, o un profesor. Esta especie debería extinguirse y construir una nueva raza con un carácter tan fuerte como una piedra. El inocente que ha tenido éxito pero practica sus actividades de vida de manera justa y legal, el que se queda solo, aislado y no hace nada, y aunque nunca ha hecho daño a nadie, nunca es inocente porque simplemente no fue un actor en la vida, no dio ninguna adición. Ayaroz estaba

convencida por sus palabras, como ella lo ve muy lógicamente, y Abiosis le dijo: "Bueno, esta es la primera Presa que disfrutaremos, primero toma un vaso y vierte algo de agua en él ,y luego pon una gota de tu sangre en ese vaso y se convertirá en cualquier bebida que quieras. Una vez que una persona lo bebe, se sentirá mareada hasta que se desmaye y no se despertará a menos que se lo pidamos. Y como este debilucho no especificó ninguna bebida, elija lo que se le ocurra. ¿Incluso viste que la elección no funcionó para él? Estoy muy emocionado de verlo extinguirse."Y Ayaruz hizo exactamente lo que Abiosis le pidió y ella eligió limonada. En ese momento, ese joven estaba aterrorizado por los sonidos que escucha a su alrededor. Es como si susurros de luz entraran por el oído para visitar el corazón. Ayaruz vino y le dio la bebida. Le gustó y se lo bebió todo. Luego dijo: "Lo siento, pero tengo que home a casa. Y Ayaruz le dijo: "¿Qué?"Todavía es temprano,

la fiesta y la diversión aún no han comenzado."El joven estaba decidido a regresar, pero no pudo soportarlo y se quedó dormido. La bebida parece haber hecho efecto y corrió por todo su cuerpo, Abiosis dijo: "Átelo bien y luego lo terminaremos y lo más importante es torturarlo."Ayaruz lo ató con fuertes cadenas de todas partes para que no pudiera escapar. Entonces el joven se despertó después de que Abiosis le pidiera que lo hiciera, y el horror se extendió por todo el vaso del alma y comenzó a gritar y dijo: "¿Por qué estoy atado? Ella respondió: "Sí, este es un juego muy divertido; se llama el juego de Atrositas. Estás listo Incluso si no lo estás, yo también lo estoy. Comencemos. Y él dijo: "¿Has perdido la cabeza o qué?"No quiero jugar, solo quiero home a casa de inmediato. Ayaruz también le gritó, como si fuera Abiosis quien hablara: "Deja de actuar como niños pequeños y no me enfades más y juguemos."Así que Ayaruz trajo un destornillador y lo calentó en el fuego y lo

insertó lentamente en el oído del joven y ella se reía una fuerte risa malvada donde parecía divertida y divertida, mientras el joven gritaba de gran dolor. El oído del joven sangraba mucho, y el joven dijo: "¿Por qué?" Te consideré la primera novia de mi vida. Ella se rió y dijo: "No estoy lista para construir una amistad con una persona débil, incluso con él, mírate, no puedes resistirte. La vida te ha dado la oportunidad de imponer tu existencia, pero cada vez te niegas como un idiota. Dime, cuál es la diferencia entre tú y ese gato que se lame la cara todas las mañanas entre los vivos Ahora vino por ti en mis manos, solo quiero divertirme, mírame lo emocionado que estoy de matarte, pero mis ojos todavía quieren verte sufrir más y mis oídos están ansiosos por escuchar tu grito, es un rap clásico y tocar para ellos." Ella trajo el aceite caliente y dijo: "Esta será la última vez que escuches, te diré algo: Abiosis te envía paz." Después de decir esta frase, vertió ese aceite en su oído

izquierdo para que perdiera la audición por completo.

Ayaruz estaba claramente encantado y se reía a carcajadas, pero la emoción aumentó y ella trajo un hacha y extendió su pierna izquierda y golpeó su rodilla sin piedad y lo dejó gritando y con dolor durante mucho tiempo para luego volver a agarrar el destornillador y se lo clava en el cuello y lo elimina. Esta sería la primera presa de Ayaruz y Abiosis.

Y a la mañana siguiente, se difundió la noticia de que se encontró un cuerpo tirado a la orilla del río, ya que la policía describió este crimen como muy feo, y agregó que encontraron un papel con la inscripción "Te veo pero nunca me verás, Abiosis te envía paz".

Ayaruz estaba viendo todas estas noticias como si nada hubiera pasado; al contrario, parecía estar divirtiéndose. Así que por la noche fue a uno de los cafés, capturando

todas las miradas con su belleza, y todos los presentes la miraron y se sentaron en un lugar remoto esperando nuevas Presas, y vino alguien que parecía ser un gran perverso, hablando de una manera romántica, tratando de seducir a todo tipo de chicas. Y él le dijo: "Hola, cariño, ¿cómo es esta belleza? Ella respondió: "Hola, la belleza no teme por sí misma; está construido sobre cimientos sólidos. Y volvió a decir: "Sí, tu entrada me atrapó y atrapó a todos los chicos de aquí, tendré suerte si sales en una cita conmigo. Ella respondió: "¿una cita?" Parece extraño, a primera vista, te gustaría salir conmigo y qué pasa con la segunda mirada anunciándome tu compromiso en los periódicos y él dijo: "Está bien, solo un comienzo, una mirada, una sonrisa, nos conocemos y así es como nos conectamos", y Ayaruz dijo: "y después de la conexión, ¿qué hay?" Así que guardó silencio por un momento, y este silencio era lo que Ayaruz estaba buscando, y luego Abiosis dijo: '¿vale

la pena el castigo? Ayaruz respondió: "Sí, por supuesto. Y ella dijo: "Bien hecho, estás empezando a aprender, vámonos entonces. Y Ayaruz le dijo: mira, estas sesiones de café realmente me molestan, qué tal si vamos a un departamento, allí hablaremos más y nos divertiremos solos.

El pervertido le dijo: "Parece que te gusto, ¿verdad?" Conozco muy bien los hábitos de las niñas.

Así que fueron al apartamento, que era un edificio antiguo, y el hombre se sorprendió y dijo: "¿No vive nadie aquí? A lo que ella respondió:" El lugar está desierto, y nadie nos molestará en este caso.

Sonrió y dijo: "Sí, realmente se ve mejor, nos divertiremos.

Así que entraron en el apartamento y Ayaruz cerró la puerta y el pervertido se acercó a ella e intentó besarla, pero Ayaruz lo apartó y le dijo: "Espera un poco y no te emociones,

primero jugaremos un juego y luego haremos lo que quieras, ¿de acuerdo? Y él dijo: "Está bien, cariño, está bien, ¿pero cuál es el juego? Ella respondió: "Se llama el juego de atrositas, ¿quieres que te traiga algo de beber?" Él le dijo: " Realmente no conozco este juego, pero probémoslo. En cuanto a la bebida, está bien. Tráeme un vaso de agua. No me importaría eso."

Así que Ayaruz fue a la cocina, puso una gota de su propia sangre y pidió un vaso de agua, para luego llevarlo al pervertido y beberlo todo, y él se desmayó por completo. Pasaron solo unos momentos hasta que se despertó y se encontró encadenado, y se maravilló y dijo: "Lo siento, parece que estoy agotado, me quedé dormido, ¿es este juego que me dijiste?" "Wow, parece interesante, entonces, ¿qué vas a hacer ahora que estoy en esta situación, me vas a besar hasta que me desmaye por completo o vas a bailar frente a mí para probar mi resistencia?, ella respondió:" Nos divertiremos, cariño. El

pervertido de repente sintió tanta sed que casi pierde la cabeza y le dijo: "¿qué es esta sed que de repente llegó a mi estoma, agregaste una cantidad de sal en ese vaso o qué? Ella respondió: "Te daré un trago después de que respondas a mi pregunta, si respondes correctamente obtendrás lo que quieres, Si respondes incorrectamente, soportarás las consecuencias."Y el pervertido comenzó a escuchar sonidos extraños en su oído, y comenzó a sentirse asustado y dijo:" Estoy hablando duro, siento una sed extraña y estoy hablando duro."

Ayaruz dijo: "Mi pregunta te está esperando, si tratas de evadir el juego; te dejo aquí hasta que mueras de sed. Y el pervertido le dijo: "Está bien, está bien, vamos, ¿cuál es tu pregunta?""

Ayaruz le preguntó: "¿cuántos litros de agua has bebido en tu vida?"

El pervertido se sorprendió por la pregunta y dijo enojado: "¿Estás bromeando?"No lo sé,

por supuesto, una gran cantidad. Vamos, termina con esto, o te voy a matar, perra.

Y Ayaruz dijo: "¿Me acabas de llamar perra?" Mira, tienes una última oportunidad, responde; de lo contrario, realmente lo lamentarás." El pervertido se mantuvo firme en que no respondió, pero el pobre no conoce la Abiosis. Así que Ayaruz tomó un cuchillo y lo apuñaló en el muslo para sacarle enormes cantidades de sangre y llenó un vaso y le dijo: "Adelante, bebe, dijiste que tenías sed, así que creo que servirá." Pero el pervertido no dejó de gritar y se negó a beber de la sangre, pero ella puso pimienta picante en la herida profunda que causó, él gritó fuerte de nuevo y ella aprovechó esto y vertió la sangre en su boca para beberla toda y ahogarse para hacer reír a su malvada de nuevo. Y luego miró su mano y notó que el anillo no existía, y Ayaruz dijo: "Creo que mi anillo cayó en el vaso que bebiste, está bien de todos modos, iba a abrirte la barriga para sacar todo el discurso pervertido que

llamaste a las chicas, degeneradas."Ayaruz comenzó a rajarse el vientre como si pareciera normal, pero el perverso nunca dejó de gritar. Ella le dijo: "cuántas chicas le he dicho Oh, mi corazón, ni siquiera sabes cómo está formado tu corazón, si quieres verlo frente a ti, puedo pasarlo ahora. Verás, quien ve a las chicas solo por sexo y diversión, las chicas somos más fuertes que eso."Y finalmente Ayaruz encontró su anillo en medio de sus entrañas. Mientras el perverso respira por última vez, Ayaruz le dice: "Abiosis te envía paz."

Dos días después, la policía encontró el cuerpo y una sábana con la inscripción: "parece que tenía sed hasta que decidió beber de su sangre y se atragantó, sé que dirás y qué hay de su vientre abierto, solo Abiosis quería divertirse."

La abiosis seguía siendo un misterio en la ciudad, ya que este era el segundo crimen atroz causado por ella, pero los crímenes no

resistieron a eso, Ayaruz no solo fue a uno de los clubes nocturnos a cazar la próxima presa, tan pronto como llegó, vislumbró a un niño cuyas acciones parecían extrañas, Ayaruz rápidamente se acercó a él y trató de hablar con él, pero no le importó, solo estaba mirando a un grupo de hombres como si los admirara. Entonces Ayaruz entendió que esta persona es uno de los dueños del mundo no deseado de cualquier partido, incluso si hay quienes los apoyan solo por el bombo mediático, alegando que son de mente abierta y creadores de la nueva cultura que no existe. Y ella le dijo: "Hombre, ¿por qué tus ojos no se encuentran con los míos, soy tan fea? Él respondió: "Este hombre tiene un nombre, mi nombre es Schander. Y Ayaruz dijo: "Así que eres alemán, ¿verdad?" él respondió: "Sí, soy un hijo de Potsdam, y tú eres coreano? Y ella dijo: "Sí, mitad coreana, dime, ¿por qué estás mirando a esos tipos?" ¿Te molestaron y quieres golpear a alguien y Schander le dijo:

"No es así; no quiero explicarte, me estás espiando?" Y Ayaruz sonrió y dijo: "Entonces eres gay, ¿verdad?" Y él respondió enojado: "Sí, gay, ¿estás cómodo ahora?" Y Ayaruz dijo: "¿Y por qué te avergüenzas de esto?" Yo también pertenezco al mismo mundo, y mi hermano también es el mismo. La ira de Schander se convirtió en felicidad y dijo: "¿en serio?" Eso es bueno. Ayaruz lo interrumpió: "Sí, bueno, mira sin decir demasiado. En realidad estaba buscando a alguien que coincidiera con mi hermano; creo que lo he encontrado ahora, entonces... dijo: "sí, sí, acepto, a mí también me gustaría entablar una relación lo antes posible. Y Ayaruz dijo: "Pareces estar muy emocionado, mira hoy es su cumpleaños, así que me gustaría mi regalo para él, actualmente está en un lugar que conozco, me está esperando allí para celebrar juntos. Y Schander dijo: "Vámonos entonces." Esto fue más fácil de lo que pensaba", dijo Abiosis, y agregó que era un

vil homosexual, pero también un imbécil y un idiota."

Ayaruz y Schander llegaron a un lugar relativamente desierto, y Schander preguntó: "¿Vives aquí? Ayaruz respondió: "No, por supuesto, solo venimos aquí cuando estamos aburridos y hacemos lo que queremos, porque nuestros padres no quieren esto. Así que entraron en el lugar y ella dijo: "Por favor, siéntate, voy a llamar a mi hermano y venir a ti, ¿quieres un trago?"Él le dijo: "bueno, un vaso de jugo frío está bien. Así que Ayaruz fue a la cocina a prepararle una bebida e inmediatamente regresó, y él le dijo: "¿Dónde está tu hermano? Ella respondió: "Lo llamé y me dijo que había salido a correr un poco, que viene ahora mismo, toma una copa."Schander bebió del jugo, y fue solo por unos momentos hasta que se desmayó por completo. Se despertó después de un rato para encontrarse encadenado como otros ex. Y comenzó a gritar y el horror se extendió en ese cuerpo y dijo: "¿Qué es esto? Ayaruz lo

interrumpió: "Cállate, paria podrido, la gente como tú no merece estar en este mundo. Y Schander dijo: "¿No dijiste que también eres del mundo de color? Ayaruz le escupió en la cara y dijo: "¿Qué?"Pertenezco a los humanos, no a los degenerados. Él dijo: "No sabes nada sobre la libertad. ¿Qué tiene de malo ser gay, te ha molestado, por ejemplo Ayaruz se le acercó y le respondió: "libertad?"A la mierda tu concepto de libertad. La libertad es la libertad de la mente. Einstein era libre de construir conceptos y teorías y de no hacer obscenidades. No te avergüenzas de ti mismo en esta situación O no olvides que originalmente te avergonzaste cuando te pregunté, también sabes que el animal es más honorable que tú porque no conoce estas cosas triviales, macho o hembra y hembra por macho, realmente estás fuera del alcance de la humanidad e indigno de ello y ahora te mostraré el juego de atositas de la manera más horrible que puedas ver en tu

vida."Luego trajo un botón y lo presionó y Schandar sintió una gran conmoción en todo el cuerpo porque colocó cables y los conectó al controlador que llevaba. Cada vez que presiona el botón siente una descarga eléctrica que lo hace odiarse a sí mismo. Siguió sorprendiéndolo durante una hora entera hasta que el humo casi salió de su boca, y luego le llevó cubitos de hielo a la boca para sentir su mente completamente congelada, y sus dientes casi explotaron. Ella le agarra los dientes uno a uno y los corta con sus venas, como si fuera una fecha para cosechar los granos de una de las fincas. Y ella pasó a su cabello donde lo estaba agarrando y tirando de él con fuerza para sacarlo. Ella le dijo: "Me gustaría divertirme más contigo, pero eres asqueroso y no mereces estar más en este mundo. Sientes frío, ¿verdad?"Pero Schander la ignoró y siguió llorando y gritando. Ayaruz se enojó, se agarró los labios y dijo: "Cuando te pregunte, tienes que responderme y no

ignorarme así."tomó un par de tijeras afiladas y comenzó a cortarle los labios como si estuviera jugando con cartón.Ella dijo: "Solo espera un minuto."Así que ella trajo un tubo que liberaría gas y lo insertó en su boca para que pasara de su garganta a todo su cuerpo para encender un pequeño palo con fuego y decir:" La abiosis te envía paz."Así que insertó un tubo con un pequeño orificio para que el palo ardiente pudiera pasar y todo su cuerpo se viera afectado.

Al día siguiente, la policía encontró el cuerpo quemado y, como de costumbre, encontraron un pedazo de papel en el que estaba escrito:" Este joven en llamas no merece estar triste por él, deberían agradecerme por borrar una facción que no merece existir en primer lugar, y a partir de hoy, si uno de ustedes tiene la audacia de decir que es gay, Abiosis lo está esperando. Viva la libertad y viva la venganza."

La fuerza de Ayaruz aumentó con la Abiosis y juntos se convirtieron en criminales en un solo cuerpo, vengando a quien estaba dañando la vida y no ayudando a nadie, solo empeorando las cosas y teniendo un impacto negativo en todos " la vida, Ayaruz, no es lo que piensas, hay un tipo de personas que te hacen dudar de ti mismo, te vuelven loco por las muchas preguntas que atacarán tu pobre mente, solo necesitamos filtrar este universo de esta cualidad, ¿no estamos haciendo un buen trabajo? Ayaruz respondió: "Sí, estamos haciendo un buen papel y reestructurando la realidad. Y ella dijo: "Sabes, me gustaría juzgar a dos víctimas esta noche, ¿qué piensas? Ayaruz respondió: "Vamos, estoy listo para cualquier cosa. Mientras Min-Yung caminaba por ese camino, pasó frente a un grupo de estudiantes y escuchó a uno de ellos decir: "En dos años me postularé para presidente de los Estados Unidos y seré el presidente más inteligente de la historia de la humanidad y pondré a todos los países del

mundo bajo mi autoridad. Su colega le respondió: "Deja de decir tonterías, Michael, es porque trajiste calificaciones fuertes el último período, eso significa que eres el más inteligente, la humildad, el tonto, la humildad es una de las cualidades de las personas inteligentes, pero tu arrogancia, la dejo a continuación, no te preocupará. Ayaruz intervino en la conversación y dijo: "¿un nuevo presidente de los Estados Unidos?" Eso suena excelente, ¿cuántos años tienes? Michael respondió: "Y quién eres tú, japonés o chino, para que hables con Michael, ¿no sabes que las chicas tienen que concertar una cita con una semana de anticipación para poder tener un cuarto de hora para hablar conmigo? Ayaruz se rió a carcajadas y dijo: "Soy coreano, genio, si lo fueras, lo sabrías. Como usted es un inteligente Sr. futuro presidente, tengo un desafío para usted, si gana, obtendrá la cantidad que desee. Y el niño dijo: "¿Y si pierdo? Ella respondió: "Me darás lo que

quiero. Él dijo: "OK, ya me conozco a mí mismo; por supuesto que ganaré porque soy el mejor en este universo."

Así que le dio la dirección de la casa con las llaves para que fuera de noche y la esperara allí, mientras Ayaruz se dirigía a uno de los barrios famosos por su congestión nocturna, y esta vez quería cazar presas de otro tipo, ya fuera un vagabundo borracho o una de las deshonrosas muchachas.

Ayaruz caminaba por esos barrios como una princesa medieval con un vestido rojo, del color de la sangre que fluiría de una de las víctimas, así que entró en un club nocturno y se sentó. Así que una chica vino y no dudó en hablar con Ayaruz y le dijo: "Ciao, coreano, parece que eres nuevo aquí?" "Dime, ¿estás preocupado por eso viniste aquí a divertirte? Espero que puedas encontrar al hombre adecuado para ti, amica, porque soy Rosa, la ingeniosa cazadora italiana que elige a los más ricos y hermosos al mismo tiempo.

Y Ayaruz sonrió y dijo: "¿Así que eres una puta del dinero?"Ella respondió:" Suena duro, pero si si estoy corriendo detrás del dinero. Y Ayaruz dijo: "Bueno, entonces, mira, no quiero alargar la conversación, pero tengo una buena oferta para ti. Y la chica dijo: "Aquí tienes, coreano, ¿y cuál es tu oferta? Ayaruz dijo: "Me preocupé, así que decidí llamar a ta boy y a girl, verlos jugar un juego y el ganador se lleva una gran recompensa. Elegí al chico y la chica serás tú, creo que eres apto para esto, ¿qué opinas?"Y la niña dijo:" Mamma mia, siempre que se trate de dinero, por supuesto que acepto, e incluso si el niño me golpea, sabré cómo tomar su dinero, soy buena para la seducción. Dai ragazza "

Ayaruz la llevó a su casa y allí conoció a Michael y él también estaba emocionado de ganar, Ayaruz les dijo: "Bueno, la ley del juego es meterse en esta jaula y atarse las piernas con fuerza y con cadenas. El niño dijo: "No me importa, estoy esperando el

comienzo de este juego."La niña también estuvo de acuerdo con esta condición y Ayaruz los ató con fuerza como de costumbre, como los demás, solo que esta vez sin beber. Ayaruz trajo todo su equipo, cuchillos, una sierra, una pistola y otros instrumentos afilados, se los arrojó y cerró la escotilla. Entonces Michael y Rosa se sorprendieron, y este último dijo: "¿Qué es todo esto? Ayaruz respondió: "Este es el equipo para el juego, ¿qué? ¿Pensaste en el escondite, por ejemplo?"Y el niño dijo:" Pero no hasta este punto, ¿qué vamos a hacer exactamente? Ayaruz dijo: "Un juego simple y corto llamado el juego de atositas, daré una pregunta, quién responde la primera, el perdedor tendrá que recibir un castigo, definitivamente decidiré, y quien quiera la respuesta debe dar una respuesta correcta, de lo contrario recibirá castigo, ¿entiende? Y Rosa dijo, gritando: "Cualquier concepto, lo voy a retirar y no quiero ningún premio en metálico. "Vamos, desátame. Me gustaría

home a casa. Ayaruz se enojó y le respondió: "¿Y tienes casa, perra? Juegas el juego o los mato a los dos, vamos, me gustaría divertirme. Michael y Rosa no tuvieron más remedio que sucumbir a las palabras de Ayaruz y este último dijo: "La primera pregunta: ¿Qué queremos decir con imagofobia?" Michael y Rosa todavía estaban conmocionados por la pregunta y no podían entender de qué estaba hablando la coreana, así que ella comenzó a hacer una cuenta regresiva hasta que se acabó el tiempo y les dijo:" no pudieron responder, eso significa que les voy a dar un desafío, quien gane pasará a la siguiente pregunta, Y quien pierda será condenado a muerte por el perdedor." Estaban muy asustados y Ayaruz les dio un cuchillo a cada uno de ellos y les dijo:" Bueno, el desafío es que enfrentarán y quien pueda sacarle el ojo al otro es el ganador." Su miedo aumentó, especialmente Rosa, que temblaba de pánico, pero ella agarró el cuchillo e intentó engañar a

Michael, pero él logró alejarse de ella. Siguieron peleando mientras Ayaruz se reía de su situación. Pero Michael superó a Rosa y logró sacarle el ojo después de sufrir muchas heridas en las manos y la pierna. Ayaruz lo aplaudió y entró en la jaula y se acercó a él para tomar el cuchillo y Michael trató de seducirla, pero el pobre hombre no conoce la fuerza de Ayaruz y Abiosis. Min-Yung se rió y dijo: "Ni siquiera podrás tocarme, débil." Ella lo pateó y lo tiró al suelo, mientras Rosa gritaba de dolor, Ayaruz se le acercó y le dijo: "Este es el final de toda prostituta que corre tras el dinero, despierta la lujuria de los hombres y vende sus cuerpos por papel." Entonces Ayaruz trajo billetes y se los arrojó, pero Rosa solo gritaba y lloraba por la intensidad del dolor, así que Ayaruz regresó con Michael y le dio un cuchillo y le pidió que apuñalara a la niña italiana en el área sensible, el chico se negó desde el principio, pero se vio obligado a hacer esto, así que hizo lo que ella le pidió y

la apuñaló en el coño para agregar otra puñalada en el estómago y matarla. Ayaruz dijo: "Todavía no te pedí que la mataras, solo te dije que la apuñalaras en su maldito coño para torturarla. Y Michael dijo: "¿Qué clase de humano eres? Ayaruz se rió y no le importaron sus palabras, así que se sentó frente a él y le dijo:"Eres inteligente, pero tu ego y alardear de que eres más inteligente que nadie que no me gusta. Te haré una pregunta si la respondes bien; te prometo que te dejaré ir.

Dime, ¿vives para comer o comes para vivir? Él le respondió: "En realidad soy una de las personas que persiguen su objetivo en los océanos, si estoy en círculos tratando de imitar a todos los que me rodean, me equivocaré, pero si estoy en círculos para imitarme a mí mismo, entonces aquí tendré el éxito suficiente. Soy uno de los soldados que muestran su energía frente a otras personas para sentir miedo, y así es como mi nombre se graba en todas las mentes, y cada

vez que me recuerdas, dices eso, por lo que da miedo mantenerse alejado de él. La conclusión es que vivo para enseñar a comer, ni la primera opción ni la segunda. A Ayaruz le gustó la forma en que habló y dijo: "Una respuesta lógica. »

Y Miguel dijo: "Entonces, vamos, déjame ir. Ella dijo: "Te dije una respuesta lógica, no correcta. Mira, te daré una última oportunidad y responderé a esta pregunta. ¿Dónde está Bahauddin? Se sorprendió y dijo: "¿Quién es Bahauddin? Ayaruz se enojó y le gritó y dijo: "Quiero una respuesta, no una pregunta."El niño se frustró y dijo:" No lo sé, tal vez en su casa". Entonces Ayaruz se levantó y apuntó con la mano al ojo de Rosa, que él había quitado, y dijo: "Es hora de cenar, vamos, cómetelo. Y él dijo: "De ninguna manera me estoy comiendo un ojo, ¿estás bromeando? Así que Ayaruz se le acercó más y tomó el cuchillo y le dijo: "¿O te comes ese ojo o te voy a quitar los ojos y me los comeré enojado por ti? Vamos, elige."Y

Michael comenzó a llorar, sintiéndose débil e indefenso, lamentando haber venido de la primera, así que tomó el ojo en su mano y estuvo a punto de comérselo, pero no pudo, así que Ayaruz trajo una sierra para metales y ella le cortó la pierna derecha, para gritar fuerte, así que ella se acercó a él y él comenzó a rogarle que lo dejara, pero ella también le cortó la mano izquierda, Y él comenzó a sangrar más y más hasta que casi se ahoga en su sangre, pero Ayaruz no solo no se detuvo con esto, pero ella le sacó los ojos y se los puso en la boca pidiéndole que se los tragara en el momento en que se estaba muriendo por la cantidad de sangre que había perdido, por lo que Ayaruz volvió a traer la sierra y le dijo por última vez: "Abiosis te envía paz."Y ella lo cortó por la mitad, solo para luego salir de la casa y dejarlos a ambos muertos.

Como de costumbre, la policía encontró los dos cuerpos con un mensaje colgado en la frente de Rosa que decía: "Escuchen, gente

inteligente, los saludo y los aliento a ser siempre mejores, pero no dejen que esa mente los controle y se vuelvan arrogantes como ese niño. En cuanto a esta niña, perdió la vida como enemiga del dinero; este es el destino de todos los que venden todo por dinero. Y no olvides que la Abiosis se ha acumulado, pero no me verás."Este nuevo crimen ha enviado el terror a los corazones de todos los residentes de la ciudad, todas las noticias se han difundido en todos los periódicos y canales internacionales. Pero los crímenes y torturas no se detuvieron tanto para Ayaruz y Abiosis, e incluso continuaron hasta que más de 100 víctimas fueron torturadas por venganza, lo que oscureció el alma de Abiosis. Uno de ellos era un hombre casado, a quien ella atrajo a su trampa para atarlo como de costumbre y cortarle la cabeza, y lo envió a su esposa con un mensaje: "Tu esposo es un traidor, no lo mereces, no te preocupes, hice el deber por ti, solo necesitas decir gracias,."Y recogió a

una niña muy intimidante, la ató en un camión grande y la arrastró por una gran distancia. Y muchas de las víctimas son las que han probado la Venganza de Abiosis y Ayaruz.

Y un día esta última entró en la iglesia y encontró allí al Papa, y se sentó y lo miró y le dijo: Hola, Papa, ¿Cómo estás? - Y el Papa le respondió: Hola, hija, bien, ¿cuál es la razón por la que viniste aquí? - Has cometido muchos pecados y quieres pedirle perdón a Jesús. Y Ayaruz dijo: 'Sí, tengo muchos pecados y me gustaría borrarlos, ¿puedes ayudarme?' El Papa sonrió y dijo: sí, pero no aquí debemos encontrar un lugar lejos de la gente. Porque se necesita más seriedad." Y Ayaruz dijo: "Estamos en una iglesia, ¿no te parece serio? El Papa respondió con una sonrisa: "Sí, pero para que el Señor nos perdone, debemos realizar ciertos rituales por nuestra cuenta. Ayaruz dijo: "Suena un poco extraño, pero haría cualquier cosa para volver a la vida, libre de toda la culpa que

sentía. Conozco un buen hogar para nosotros. Pero, ¿qué vas a hacer exactamente? y el Papa dijo: "Hija Mía, parece que estás preocupada, está bien, estarás a salvo. Hay cosas que tengo que hacer contigo, y por supuesto voy a leer algunas páginas de la Biblia. Ayaruz preguntó: '¿qué exactamente?El Papa respondió: "Te lo explicaré cuando estemos solos. Reunámonos aquí a medianoche frente a la iglesia y luego iremos a la casa de la que dijiste. Ayaruz estuvo de acuerdo con las palabras del Papa y, por supuesto, sabía que era solo un pedófilo que usaba la religión para tener relaciones sexuales con niñas y, a veces, también con niños.

Y a la medianoche, Ayaruz se encontró con el Papa frente a la iglesia y la acompañó a su casa.

Cuando entraron, el Papa trató de tocar su cuerpo, pero Ayaruz fingió estar avergonzada y se alejó, diciéndole:" No te

avergüences, son cosas simples para olvidar el pasado. Debo tocarte para saber cuán puro es tu cuerpo, y si el cuerpo es puro, también lo es tu corazón. Y Ayaruz dijo: "Lo entiendo, me sentí un poco tímido, pero ¿qué tal si hablamos primero antes de comenzar con esto, quieres una taza de té o café?"

Él le dijo: "no, gracias, no quiero, solo quiero empezar contigo, debemos darnos prisa para ser una buena chica." Ayaruz insistía en que le trajera algo de beber y él accedió a tomar una taza de té. Así que Ayaruz fue a la cocina y, como de costumbre, mezcló su sangre con agua para que pareciera té, y Abiosis le dijo: "Entonces, ¿qué vas a hacer con eso?" "Este hijo de puta merece el castigo máximo", respondió Ayaruz.

Así que ella regresó a él y le dio té y bebió toda la taza, y Ayaruz dijo: "¿no me dijiste cuál es tu nombre?" Él no la escuchó bien, fingiendo que su audición se estaba debilitando cada vez más, Ayaruz hizo la

misma pregunta nuevamente y respondió:"  
Mi nombre es Linus, un griego nativo; soy descendiente de la familia Luke, una de las familias más famosas que gobernaron Grecia antes. Yo era monje en la Iglesia de St. Spyridon, donde estudié filosofía de la religión a los dieciséis años, un año después murió mi padre, así que decidí ir al Vaticano y allí aprendería más sobre la vida de Jesús y sobre el rito de la bendición. En general, actualmente me estoy mudando de un país a otro para educar a la próxima generación. Me estoy haciendo viejo, mi audición está deteriorada y mi vista está fallando. Lo siento, hija mía, si he estado hablando demasiado tiempo. En ese momento, Abiosis habló con Ayaruz y le dijo: "Te está mintiendo, esta familia gobernante nunca existió, y es solo un manipulador que explota a los débiles para tener relaciones sexuales con ellos. Y luego Ayaruz le dijo a Linus: "¿sabías que si te comieras la oreja, tu audición sería diez veces más fuerte?" Linus

seguía mirándola, y ella se reía, sonriendo también. Comenzó a leer la Biblia hasta que se desmayó por completo.

Así que Ayaruz se quitó toda la ropa y lo ató bien con cadenas de hierro hasta que despertó del coma y encontró un cuchillo grande y le dijo: "¿Qué estás haciendo y por qué me quitaste la ropa?" Esto no está permitido. Ayaruz sonrió y le dijo: "Bienvenido al juego de atositas. Él la interrumpió, gritando: "¿Qué juego, estás loca o qué?" Y por qué llevas un cuchillo, vamos, desátame y déjame vestirme. Y ella le dijo: "En primer lugar, no me interrumpas mientras hablo, en cuanto al cuchillo, en realidad me gustó el chiste, así que quise probarlo." Sin dudar, se dirigió directamente a él y le cortó la oreja, divirtiéndose y riendo como de costumbre, mientras Linus gritaba de gran dolor. Después de cortarlo por completo, ella le pidió que lo comiera, y él se negó, pero Ayaruz, con una Fuerza de Abiosis muy

obstinada, abrió la boca y vertió aceite en ella primero, y luego insertó la oreja con su sangre y la comió con ira. Y Ayaruz le dijo, riendo: "¿Se está fortaleciendo tu oído, ven y dímelo?" Pero Linus estaba atormentado por la intensidad del dolor y la amargura del sabor del oído que corría por sus entrañas. Ayaruz se enojó y gritó: "Te hice una pregunta y deberías responder a mi papa. Lino le dijo: "Que la maldición de Jesús descienda sobre ti, Satanás." Ayaruz y Abiosis se enojaron juntos y se acercaron a él para agarrarle las pestañas y jalarlas con fuerza para quitárselas, y ella no estaba satisfecha con tanto y le sacó la lengua y trajo el cuchillo y lo cortó poco a poco hasta que quedó completamente cortado. Y ella dijo: "Ya es suficiente, mávalo." Ayaruz gritó y le respondió: "No, no es suficiente, quiero desahogar toda mi ira. Así que trajo una mesa con pequeños trozos de vidrio, puso su mano sobre ella y trajo un martillo con clavos y clavó diez clavos en sus cinco

dedos, donde clavó dos clavos en cada dedo, Linus se sintió mareado y se desmayó a Ayaruz gritó en voz alta : " Despierta, no es hora de dormir ahora." Pero Linus ni siquiera podía moverse, así que fue a la cocina y hirvió el agua y la puso en un balde para volver con el papa y verterla sobre él, solo para despertar de nuevo sintiendo el tormento que había recibido, Para acercarse a él de nuevo y ella clavó otro clavo, pero esta vez en su ojo izquierdo para decirle a su Abiosis: "Vamos Ayaruz, basta ya." La controlé un poco después de que estaba fuera de alcance. Entonces Ayaruz trajo el cuchillo y le dijo a Linus: "Si no fuera por Abiosis, te habría disfrutado más, impostor, y de paso, ella te envía paz." Y ella le dio tres veces en su corazón que muriera.

El horror en la ciudad aumentó, especialmente después de que el cuerpo del Papa fuera encontrado en la iglesia por las monjas por la mañana, de modo que el misterio de la Abiosis continúa

desconcertando a todas las personas. Después de este incidente, un grupo de militantes religiosos que estaban cerca de Linus salieron gritando en voz alta en la calle, cantando: "Abiosis es la hija del diablo."

Pero Ayaruz está pensando más, pensando en elevar las víctimas al mayor número posible. Queriendo divertirse más y vengarla a ella y a Abiosis, este último dijo: "¿Te sientes mejor, Ayaruz, o necesitas otras escenas de sangre? Ayaruz respondió: "Realmente no sé cómo me siento en este momento en particular, a pesar de que nos hemos vengado de un grupo que no representa a este mundo, todavía me siento más como una tortura. Siento remordimiento en este momento, no porque cometí esos crímenes, sino porque no los disfruté más." Puedo entender esto, está bien, todavía tenemos mucho tiempo juntos, quemaremos a todos los que dependían de la vida, limpiaremos el mundo de suciedad y

cubriremos el universo con un espíritu de venganza", dijo Abiosis. Así que Ayaruz se levantó, sacó su teléfono y dijo: "Creo que ha llegado el momento adecuado." Así que llamó a su ex novio Dawsy y le pidió que la conociera en una casa ubicada en la playa, que era un lugar de diversión y hermosos días entre ellos. Esta vez la fecha se repetirá, pero no como amantes, sino como separadores. Él se acercó a ella y siguió mirándola a los ojos y le dijo: "Sabía que me llamarías, incluso si la llamada se retrasaba, pero lo sabía, porque sé que me amas y..... Ayaruz lo interrumpió gritando: "Te llamé, no porque te extrañara, ya no significas nada para mí desde que te vi engañándome, te vi con esos ojos que tenían nombre de inocencia. Y él le dijo: "¿Y ahora ya no eres inocente? Siempre lo eres, cariño." Intentó tocarle el pelo, pero ella lo apartó. Al mismo tiempo, Abiosis le susurraba que le diera de beber y él se quedó dormido y comenzó a torturarlo. Pero Ayaruz dudaba un poco",

dijo Dawzy. "Qué vergüenza, ¿no me amas? ¿tu corazón está muerto? Ayaruz respondió: "Sí, mi corazón ha muerto desde que toda mi familia murió frente a mí. Recuerdas cuando nos conocimos y te conté sobre mi vida y te dije que toda mi familia estaba reunida en la Casa de mi abuelo, papá, mamá, hermana, Hermano Mayor, incluso de mi hermanito, tías, sus esposos, sus pequeños y tías, todos murieron a causa de una gran explosión que sucedió entonces. Están todos muertos, ¿así que quién queda? Excepto yo. Me quedé a vivir en el tormento, deseaba morir con ellos, pero me quedé. ¿Cuál es la razón, ves que soy humano o pertenezco a otra especie?" Ella trató de irse, pero él la agarró y le dijo: " Te quedaste sola porque estás pagando por lo que hizo tu padre, que es fraude, perversión, violación y más. Y Ayaruz lo miró fijamente y le dijo: "¿Qué estás diciendo? Dawsy se sentó en la silla y sonrió y dijo: "Bueno, tu padre era un hombre de negocios muy conocido y exitoso

y todos están de acuerdo en esto, pero todos no saben qué secretos escondía este personaje. Solo los que están cerca de él. Y uno de los cercanos era un hombre en quien tu padre confiaba mucho, llamado Albert. Fue uno de los mejores inventores de todos los tiempos, pero era un secreto, nadie lo conocía, porque si el gobierno americano podía identificarlo, usaría su talento y su enorme capacidad de inventar, y oh, la suerte de tu padre porque era el único que estaba lidiando con él, todos los inventos que dominaron el mundo moderno y que fue el secreto del éxito de tu padre, fueron de la mano de Albert. Pero un día alguien descubrió a este inventor y le dijo al gobierno de los Estados Unidos sobre su paradero y estaban a punto de negociar con él, pero a tu padre no le gustó y decidió matar a Albert para que nadie compitiera con él y sus productos siguieran siendo los primeros en el mundo. Y Ayaruz comenzó a llorar y dijo: "¿Pero de dónde sacaste todo

esto?"Porque conozco muy bien a Albert, lo conozco desde que abrí los ojos en esta vida, crecí en sus brazos, y comimos, bebimos, reímos y lloramos juntos. Sí, Albert es mi padre.

Yo coloqué la bomba.Después de que mató a mi padre. Siguió enviando a mi madre mucho dinero cada semana como compensación para nosotros, pero usé el dinero para comprar productos químicos en el mercado negro e hice la bomba más poderosa de la historia, causando la muerte directamente, y luego me fui a casa y decidí volar a todos en la Casa. Pero me enamoré de ti y no supe desde el principio que eras la hija del hombre que mató a mi padre, por eso decidí vengarme de ti poco a poco, primero te hago saborear el dolor de la Traición, Cómo te traiciono frente a tus ojos y luego te mato. Pero fuiste tú quien se convirtió en un asesino, te vi adoctrinando a ese anciano en la iglesia, sabía que eras tú quien cometía todos esos crímenes, ya no te

conozco, eras esa niña inocente que no le haría daño ni a un mosquito, generalmente ahora vas a pasar tu tiempo en la cárcel porque originalmente llamé a la policía y ella está en camino para atraparte. Estás acabado."No terminó sus palabras hasta que se sintió mareado y desmayado. Resultó que era una Abiosis que salió del cuerpo de Ayaruz y lo drogó por completo, por lo que habló con Ayaruz y le pidió que escapara antes de que llegara la policía. Ayaruz salió, impresionado por todas las palabras que Dawzy había dicho.

La policía vino y asaltó el lugar y encontró al niño en la silla sin palabras y registró todo el lugar y no encontró a la niña. Pero encontraron una carta colgada en la frente de Dawzy con la inscripción:

Gracias por sus esfuerzos y su intento fallido de atraparme. Te lo hubiera puesto más fácil si me lo hubieras hecho saber, pero te gustan las sorpresas, tal vez encontraste a ese

traidor sucio en la parte superior de la silla y se queda sin palabras, excelente ya que me gustan las sorpresas, también te dejé una agradable sorpresa en la nevera. Debajo de la vela encontrarás mi próximo lugar y allí podrás atraparme fácilmente porque me estoy aburriendo francamente. Este mundo está lleno de traidores, no puedes deshacerte de todos ellos, solo tengo una última tarea que completar y después de eso mi alma será tuya. Los oficiales de policía fueron al refrigerador, lo abrieron y encontraron un pastel grande con una vela, y alguien sacó la vela, y comenzó a sonar una música extraña, y cuando rastrearon su origen, descubrieron que provenía de la boca de Dawzy, y luego sonó una cuenta regresiva y todo el lugar explotó.

En el momento de la explosión, Ayaruz los miraba desde la cima de la montaña desde lejos y dijo: "Te extrañaré Abiosis, todos nos encontraremos en el infierno."saltó de la cima y cayó directamente al mar.

Ayaruz, Ayaruz Ay Abrió los ojos y encontró a su amado Dawzy frente a ella y le dijo: "¿Qué pasó?" Él respondió: "Tuviste un accidente de tráfico mientras regresabas de tu fiesta de cumpleaños. Dime quién es ella o es Abiosis porque lo has estado diciendo todo el tiempo. Ella respondió: "No importa, es solo una pesadilla.

Una semana después, después de que Ayaruz se recuperó, regresó a su casa, donde encontró a su familia en su recepción, porque todo lo que sucedió fue un período de inconsciencia y su familia ya estaba viva, y Dawzy no la engañó, sino que ya era su esposo.

Así que la madre de Ayaruz trajo el pastel que les había preparado para celebrar su cumpleaños nuevamente, y la niña estaba feliz y apagó la vela y de repente sonó el teléfono de Ayaruz y había un mensaje escrito en él: "Te deseo un feliz cumpleaños

Ayaruz, y también deseo que vivas siempre en paz, tu mejor amiga **Abiosis**.

## Imágenes relacionadas con la historia:



Ayaruz



Abiosis when she was  
young



Dawzy



Rosa



Micheal



Linus (the pope of the church)



Schander



The pervert man



The lonely boy



Gracias por leer

Y

Recuerda

Abiosis puede verte,  
pero tú no puedes verla  
a ella.

Abiosis puede reaparecer